# いちごぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園

新しい年が明けました。子どもたちのいつもの笑顔が保育室に戻ってきて、久しぶりのせいか、ちょっぴりお兄さんお姉さんになったように見えます。お家の方とたっぷり触れ合い甘えられて心も体も満足したことでしょう。そんな充電期間を終えてますます元気にパワーアップした子どもたち。体を動かし自然と関りながら毎日を楽しく過ごしていきたいと思います。

#### みんな違ってみんないい!

*P* 

朝「おはよう」と保育室に入ると遊んでいた子どもたちが一斉にこちらを見て「おはよう」の挨拶をしてくれます。膝を曲げて頭を下げたり、片手をあげて「おーっ」と言ったり、両手を挙げて手を振ってくれたり、手を叩いて拍手をしてくれたり…。その子なりのしぐさが可愛くて朝から幸せな気持ちになります。

誰かに促されたわけではなく子どもたちの自然な気持ちの「おはよう」。言葉で言えなくても 十分伝わります。素晴らしい!

## 🞜 いっぽんば~しこーちょこちょ 🎜

お布団の上にごろーんとなっている子と「♪いっぽんば~しこ~ちょこちょ…♪」と触れあい遊びを始めると隣にごろ~んその隣にごろ~んと、1人また1人と増えてきます。僕も私も!と、こちょこちょされたくて一本橋が五本橋になることも!?最後のこちょこちょこちょは大喜び。子どもたちの笑い声が溢れます。「もっかい、もっかい」と何回もリクエストの嵐が来ます。



#### \*な~でなで\*

いちご組さんもみんな1歳になりお友達との関わりも出てきました。友だちと笑い合ったり可愛い仕草でやり取りする姿はほほえましいです。かと思えば一つの玩具を取り合って泣くことも…。(お友だちの持っている玩具が楽しそうに見えるのですね。)そんな時泣いている子の頭の上にスーッと手が伸びてきて"良い子良い子"となでてあげる姿が見られます。「いい子いい子してくれるのね。優しいね。嬉しいね。」と声を掛けるとたくさんの優しい手が現れて側にいるお友だちとみんなで"いい子いい子"と頭をなでなでし合っています。みんなほんとにいい子いい子です。

### 大きくなったね会

2月4日(土)に大きくなったね会を予 定しています。保護者の皆さんとお子さま の成長を喜びたいと思います。

当日は手遊び、絵本、体操、など保護者の皆さまと楽しみたいと思いますので軽装でお越しください。よろしくお願いいたします。

